Date: 06/02/2014 Pays: FRANCE Page(s): 44

Rubrique : Télévision Diffusion : (163750) Périodicité : Hebdomadaire

Surface: 18 %







Notre sélection...

Image non disponible

SERGUEÏ KOROLEV-WERNHER VON BRAUN, DUEL SOUS LA LUNE. DOCUMENTAIRE. France 5. Jeudi 13 février. 21 h 40.

Deux puissances, deux hommes, un même rêve

Si l'Union soviétique a été la première à envoyer le premier homme dans l'espace, les États-Unis ont mis les premiers le pied sur la Lune.
La course à l'espace, durant la guerre froide, c'est ce que retiennent les livres d'histoire de nos enfants. Pourtant, dans le réel de cette quête de puissance, deux hommes sont à l'origine d'avancées technologiques majeures: Sergueï Korolev d'un côté, Wernher von Braun de l'autre. Ils ne se sont jamais rencontrés et pourtant se sont surveillés mutuellement pendant

de nombreuses années. Le documentaire de Laurent Portes met en lumière le parcours de ces deux génies, qui partageaient avant tout le même rêve, la même passion pour l'espace et l'aéronautique. Korolev, l'Ukrainien, d'abord considéré comme « ennemi du peuple » puis adulé. Von Braun, d'abord adulé par le régime nazi, puis au service de la Maison-Blanche. Destins croisés d'hommes de l'ombre qui ont éclairé le monde.

L. MA.